

Medienmitteilung

Thema	Proiectum XIV „Wildkräuter, Frühlingsduft und Farbzauber“ Bilder / altes Porzellan in neuem Kleid von Brigitta Pauli-Glutz http://morgenrotnachtblau.ch/bilder-galerie
Für Rückfragen:	Markus Joho Inhaber und Geschäftsführer Kuhn Bieri AG / Mitinitiator Proiectum Telefon: 0848 10 20 40 / E-Mail: joho@kuhnbieri.ch Kathrin Kuhn Mitinitiatorin Proiectum Telefon: 0848 10 20 40 / E-Mail: kunst@proiectum.ch
Absender	Kuhn und Bieri AG, Sägestrasse 75, 3098 Köniz, www.kuhnbieri.ch
Datum	Vernissage mit Musik von Regula Hannich, Querflöte und Roland Blatter, Gitarre am 14. März 2014 um 18.30 bis 21 Uhr. Dauer der Ausstellung bis 26. Juni 2014.
Zeichen	3778 (mit Leerzeichen)
Bilder	Bilder der Räumlichkeiten, das Logo, etc stellen wir Ihnen auf Wunsch gerne zu. Bitte fragen Sie bei Markus Joho nach. Zusätzliche Informationen können auch über www.proiectum.ch abgerufen werden.

Proiectum XIV

„Wildkräuter, Frühlingsduft und Farbzauber“

Bilder / altes Porzellan in neuem Kleid

Brigitta Pauli schöpft aus der Vielfalt der Farbkombinationen der Natur und der Umwelt. Für sie sind die Farben lebensnotwendige Begleiter. Den Blick stets auf die Farbigekeit der Welt gerichtet, findet sie immer neue Farbschätze. Ihre Inspiration sind Blumenfelder bei einer Wanderung durch den Bergfrühling oder die Wildblumen am Weg zur Arbeit. Die Blumenpracht begeistert sie immer wieder aufs Neue.

Diese Eindrücke wandelt die Künstlerin in Farbtafeln um, welche Farbtupfer im Alltag sein wollen.



Ein Hauch von Frühling weht dem Betrachter der Ausstellung in der Galerie Proiectum entgegen. Mit neuen Farbkombinationen und experimentellen Techniken aus der Flachmalerei schafft die Künstlerin mehrschichtige Malwerke, die eine Weite und Tiefe spüren lassen. Dabei kann selbst ein Grau leuchten.

Mit leichtem Pinselstrich werden rhythmische Muster- und Farbwelten geschaffen. Schwebende Formen, sowie feine ausdrucksvolle Blüten und Blätter schimmern durch verschiedene Farbschichten. Das Nebeneinander von kräftigen und zarten Farbtönen, lässt ein lebendiges Zwiegespräch von Farben und Formen entstehen. Dabei geht es immer ums Erforschen der Fläche, welche dem Betrachter als spannungsvolles Gegenüber entgentreten möchte. Die Bilder sind Vitamine für die Seele.

Dass aus altem Porzellan auch frohe Begleiter für den Alltag werden können, zeigen Fundstücke aus dem Brockenhaus. Brigitta Pauli schenkt dem „alten Porzellan“ mit dem Pinsel ein neues Kleid. Aus alten Mustern entstehen neue.

Hier kommt die Freude am Ornament zum Ausdruck. Mit der nötigen Prise Ironie gucken auch einmal traditionelle Blumenmuster zwischen geometrischen Formen hervor.



Das künstlerische Rüstzeug holte sich Brigitta Pauli an der Schule für Gestaltung in Basel, wo sie sich zur Textilentwerferin ausbildete. Darauf folgten lange Jahre Berufspraxis in der Einrichtungsberatung von privaten und öffentlichen Räumen in einem Berner Design Möbelhaus. Sie arbeitet seit mehreren Jahren selbständig in ihrem Atelier. Das Planen und Gestalten von Räumen kommt auch den Bildern zugute. Sie sind stimmungsvolle „Raumauffrischer“. Eine Farbenmelodie entsteht.

„Farbe ist Freude. Freude denkt man nicht, man lässt sich von ihr tragen.“

Ernst Haas

Ablauf der Vernissage

Eröffnung der Ausstellung mit Begrüssung und Einführung um 19 Uhr, anschliessend Musik von Regula Hannich, Querflöte und Roland Blatter, Gitarre.

Ausstellung

Ausgestellt werden Bilder und altes Porzellan in neuem Kleid.

Kontakt und weitere Informationen:

Brigitta Pauli-Glutz
Bernstrasse 178, 3052 Zollikofen
Mobile 079 259 25 61
www.morgenrotnachtblau.ch
pauli@morgenrotnachtblau.ch

Kathrin Kuhn
Proiectum, Sägestrasse 75, 3098 Köniz
Fon 0848 10 20 40
www.proiectum.ch
kunst@kuhnbieri.ch